PALCO23

CLUBES

El Dépor echa el cierre del gimnasio Zona Fit tras perder 130.000 euros en dos años

M.M.A.

19 nov 2015 - 05:00

El Deportivo de la Coruña es consciente de que debe centrarse en su negocio original para cumplir con sus obligaciones con los acreedores. Por ello, y después de varios años con problemas económicos, el club ha decidido echar el cierre al gimnasio Zona Fit que se ubica en los bajos del estadio de Riazor. La clausura, ya comunicada a los abonados para que dispongan de al menos un mes para buscar alternativas, se hará efectiva el 1 de enero de 2016.

La entidad, presidida por Tino Fernández, asegura que esta actuación está "enmarcada dentro de la política general de desinversiones en activos no estratégicos y deficitarios". Sólo entre enero de 2014 y 2015, el gimnasio había acumulado unas pérdidas superiores a los 130.000 euros, que al final acababan afectando a la capacidad del Dépor para reducir su endeudamiento o invertir en nuevos jugadores.

Además, según se recoge en las cuentas anuales del club a las que ha accedido Palco23, en la última temporada se tuvo que conceder un préstamo participativo de 100.000 euros a RCD Actividades y Servicios Generales, la sociedad dependiente a través de la que gestionaba esta instalación de 2.500 metros cuadrados. El objetivo fue el de "evitar su disolución por su desequilibrio patrimonial", ya que sólo en la temporada 2014-2015 generaron un deterioro de 77.000 euros en la matriz.

PALCO23



Zona Fit ocupaba un local de 2.500 metros cuadrados en los bajos de Riazor.

El consejo de administración alega que la decisión definitiva "se ha tomado tras evaluar la situación económica de Zona Fit", cuya situación tendía a seguir agravándose, especialmente porque desde que el club asumió directamente la explotación del gimnasio "no se facturaban arrendamientos por el uso los bajos destinados a Zona Fit, como señala la Auditoría de Cuentas recientemente publicada, lo que supondría unas pérdidas mayores".

La entidad no ha especificado que sucederá con el personal que trabajaba en este gimnasio, ya que pertenecen al propio club después de que asumiera su propiedad a finales de 2008 por los problemas económicos de sus promotores tras la apertura un año antes de Termaria La Casa del Agua, un centro deportivo situado a escasos metros y que en pocos meses logró 13.000 usuarios. En su momento álgido y pese a abrir sus puertas mucho antes, allá por 2004, Zona Fit sólo llegó a rozar los mil abonados. Entre sus promotores originales habían diversos exjugadores deportivistas.

La instalación, en la que también acostumbraban a ejercitarse los jugadores del primer equipo, disponía de una sala de *fitness* de 500 metros cuadrados. Además, disponía de tres salas para la realización de actividades dirigidas y una adicional con 28 bicicletas estáticas, así como una piscina climatizada y un circuito de *spa*.

Ahora, estas instalaciones se reconvertirán para albergar el museo del Deportivo de la Coruña, que se desarrollará para conmemorar el 110 aniversario de su fundación durante 2016. "Permitirá exponer y poner al alcance de todo el deportivismo el material histórico que posee el Deportivo y contenidos digitales, que se complementarán con

PALCO23

donaciones y cesiones de los seguidores blanquiazules", explican en la entidad. Para ello, han empezado a analizar otros museos similares y organizar y captar el material necesario para desarrollar una primera exposición para el aniversario y que será la base del futuro museo.

3/3

https://www.palco23.com/clubes/el-depor-echa-el-cierre-del-gimnasio-zona-fit-tras-perder-130-000-euros-en-dos-anos

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.